

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 25.09.2024

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass die, vor allem bei schlechtem Licht, für Busfahrgäste und Passanten gefährlichen Felsen und Reflektorpfosten vor der Parzelle 152 des Kleingartenvereins „Himmelreich“ unmittelbar neben der Haltestelle des 89A entfernt werden.

Begründung

Wunsch der Bevölkerung.

Beschwerden von Fahrgästen über die offenbar illegal angebrachten Felsen und Reflektorpfosten bei den Wiener Linien verhallen bislang ungehört.

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann